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１．所管からの報告事項について 

  次の事項について所管から説明を受け、質疑を行い、報告済みとした。 

（１）大規模太陽光発電所設置運営事業の募集について 

（２）滝川ふれ愛の里のレストランについて 

 

２．その他について 

  所管との意見交換会を来月に行うこととし、日程については正副委員長に一任すること 

に決定した。 

 

３．次回委員会の日程について  

11月30日（金）10時から開催することに決定した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 上 記 記 載 の と お り 相 違 な い。 経済建設常任委員長  山 口 清 悦  ○印 



 

 

 

1 

   平成24年11月16日 2 

 3 

 滝川市議会議長 水 口 典 一 様 4 

 5 

                                 滝川市長 前 田 康 吉 6 

 7 

 8 
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 平成24年11月12日付け滝議第88号で通知のありました経済建設常任委員会への説明員の出席要求について、次の 11 

者を説明員として出席させますのでよろしくお願いします。 12 

 なお、公務等の都合により出席を予定している説明員が欠席する場合もありますので申し添えます。この場合、 13 
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 87 

第18回 経済建設常任委員会 88 

H24.11.19 (月)13：30～ 89 

第 一 委 員 会 室 90 

開  会 １３：２９ 91 

委 員 長 ただいまより第18回経済建設常任委員会を開会いたします。 92 

 委員長挨拶（委員動静） 93 

委 員 長 まず、委員長挨拶ですが、委員動静、委員６名、全員出席です。委員外議員と 94 

して渡邊龍之議員、木下議員並びに傍聴として柴田議員、北海道新聞の出席を 95 

許可いたします。 96 

報告事項に入る前に皆さんにお諮りしたいのですが、きょうメガソーラーの案 97 

件があるのですけれども、委員会終了後現地を見に行きたいというふうに思っ 98 

ているのですが、いかがでしょうか。 99 

（異議なしの声あり） 100 

委 員 長 よろしいでしょうか。それでは、委員会として視察をしますので、希望者は挙 101 

手をお願いします。 102 

（挙手する者あり） 103 

委 員 長 わかりました。ありがとうございます。 104 

 １．所管からの報告事項について 105 

委 員 長 それでは、報告事項に入りますけれども、視察がございますので、先に農政部 106 

の滝川ふれ愛の里のレストランについて報告を求めたいと思います。 107 

 （２）滝川ふれ愛の里のレストランについて 108 

多田参事 （別紙資料に基づき説明する。） 109 

委 員 長 説明が終わりました。 110 

質疑ありますか。 111 

坂  井 今報告のありましたプラスワンについてお伺いします。説明の中で、駅前再開 112 

発ビル１階で花いち食堂というところを経営されているというお話があったの 113 

ですが、そこの食堂がこの応募といいますか、出店によって閉店するといった 114 

話があるのですけれども、そういった場合に滝川の中心市街地にまた空き店舗 115 

が１店ふえてしまうということが現実としてあります。そういったことも確認 116 

しての応募に対するオーケーを出したのかどうか、その点についてお伺いいた 117 

します。 118 

多田参事 ふれ愛の里のレストランにつきましては、株式会社滝川グリーンズとして選定 119 

を行ったところであります。話の中で、今坂井委員さんから言われたようなお 120 

話も全くなかったわけではないように聞いてございます。ただ、まだそれも聞 121 

いている話ですけれども、当初から来年のある程度の時期にその次の新しい展 122 

開を図っていきたいという希望があったという話も聞いております。そういっ 123 

たところから今回のプラスワンに選定をしたということにつながっているのか 124 

なと思ってございます。当初から駅前のほうについては、ある程度の時期に撤 125 

退ということを考えられていたというふうに伺ってございます。 126 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 127 

窪 之 内 １点目は、決定をしたということですけれども、契約は３年契約とか、１年契 128 

約とか、自動的に更新とか、その辺の契約の期間についてはどのように考えて 129 

いるのかが１点。 130 
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それと、メニューとか営業内容の詰めを行っているというふうに報告があった 131 

のですが、どういった方向性をグリーンズは求めて詰めを行っているのか。メ 132 

ニューもリーズナブルなものにしていくということなのか。 133 

あと、契約をするということになると、今までの契約条件と違った形の契約を 134 

されるのではないかというふうに思うのですけれども、その契約、賃貸のあり 135 

方とか、床面積でやるとか、水道光熱費はどうするのだとか、売り上げの何パ 136 

ーセントということを考えているのだとか、その辺のことを伺います。 137 

あと、向こうが出してきた企画書についてなのですけれども、その企画書は今 138 

までのやってきた経過から見て大丈夫だというようなものなのか。その辺の企 139 

画書に対するグリーンズとしての考え方はどうだったのかということを伺いま 140 

す。 141 

多田参事 まず、１点目の契約期間でございますけれども、市からグリーンズに契約、指 142 

定管理をしてございます。これは１年間の指定管理ということで、来年の３月 143 

までの指定管理になってございます。それを受けてグリーンズが委託先を探し 144 

てございます。契約期間としましては、来年の３月までということで今契約を 145 

結ぼうということで考えてございます。それ以降、そういった状況を踏まえな 146 

がら、あるいは市と指定管理のあり方を踏まえてグリーンズとして新しい契約 147 

をどう結んでいくかということになってくるのかなと思ってございます。 148 

２点目、メニューの関係でございますけれども、今その具体的なメニューの内 149 

容等についてはさまざまな検討をしてございます。宴会のあり方等につきまし 150 

ても新しい宴会のあり方についてどうか、あるいは場所的な問題、１階のほう 151 

で行うのか、２階のほうで行うのかということにつきましても今具体的な検討 152 

を行っているところであります。明らかになった段階で市民の皆さん、あるい 153 

は市外の方々等も含めまして報道機関を通じて公表していきたい、ＰＲをして 154 

いきたいというふうに考えてございます。大きな内容としましては、どちらか 155 

というと窪之内委員さん言われたようなリーズナブルな形になっていくのかな 156 

と思ってございますけれども、その辺も含めて今具体的な内容について検討を 157 

しているところであります。 158 

それと、契約の中身でありますけれども、基本的にはかかる経費、光熱水費で 159 

すとか、そういったもののかかる経費の割合で、大きくは今までと変わらない 160 

というふうに思ってございますけれども、今まで特認として行ってきたような 161 

ものにつきましては排除して明らかにできるような形、一定のルールの中で売 162 

り上げの何パーセントとかという形できちっとできるように今最終の契約に向 163 

けて詰めを行っているところであります。 164 

それと、企画書の中身でありますけれども、企画書としましては施設の活用概 165 

要の説明、あるいは運営組織、人員体制、運営方法、販売品目、収支計画、地 166 

元農作物の活用等についての取り組みということで提案をいただいたところで 167 

あります。こういった提案につきまして、グリーンズとして真摯な取り組み、 168 

あるいはその企画に対して熱意を感じたといったような選考委員さんの意見等 169 

も踏まえて、最終的にこのプラスワンのほうに決定をしたということでありま 170 

す。 171 

以上です。 172 

窪 之 内 確かに指定管理期間が来年の３月ということなので、これからの契約期間とい 173 

ったら本当に少ない期間なわけで、それからどうなるかわからないというとこ 174 
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ろでの契約に対して、相手としてもすごく不安があるのではないかというふう 175 

に思うのですが、その辺は例えば来年の３月にやって、こういうことができな 176 

い、市の指定管理もかえなければならないとか、そういうふうになったときに 177 

契約のことについては変更もあり得るということを相手も納得してのことなの 178 

かどうかというのが１点と、経費のことで見れば売り上げの何パーセントとい 179 

うのは無条件で、そのほかに水道光熱費を売り上げの何パーセントということ 180 

でいただくということで、これは前回と違うと、前の契約者とは違うというこ 181 

となのだと思うのですが、売り上げの何パーセントという最初の考え方にして 182 

も前の契約者とは違ったパーセントを考えているのかなと思うのですけれども、 183 

その辺についてというのと、出てきた企画書は熱意を感じるというものだった 184 

と思うのですけれども、熱意だけでは実際にやっていくという中でやっぱりグ 185 

リーンズとしての一緒にやっていくという姿勢が物すごく大切だというふうに 186 

思うのですけれども、そういう点では集客人員も含めて協力体制を整えなけれ 187 

ば、その企画書にあるような計画を達成していくことは大変なのかなと思うの 188 

ですが、その辺の考え方についてお伺いしたいと思います。 189 

委 員 長 第三セクターのことなので、細かい点まで質疑をしていましたけれども、答え 190 

られる範囲内で答えてください。 191 

多田参事 １点目の契約期間につきましては、相手のほうも了解をした中で進めてきてご 192 

ざいます。 193 

それと、経費につきましては光熱水費、あるいは送迎、受付等も含めまして売 194 

り上げの何パーセントという形で取り組みをしていきたいというふうに思って 195 

ございます。ただ、前の契約をしていたしま田さんは前回の経済建設常任委員 196 

会にも報告をさせていただいたとおり、もともとは会社の中にいた方を分社化 197 

してという、そういった経過の方と今新しく来られている方というのは違いが 198 

あるというふうに思ってございます。そういった面では、契約の中身等につき 199 

ましても十分精査した中で進めていく必要があるというふうに考えてございま 200 

す。そういった経費も含めて売り上げの何パーセントという形で設定をしてい 201 

きたいというふうに思ってございます。 202 

それと、３点目ですけれども、グリーンズと新しい会社とは今のところ週に１ 203 

回は、毎週１回は打ち合わせをやっていきたいというふうに思ってございます。 204 

そういった中で、レストランと温泉と一体になったＰＲをしていきながら集客 205 

の増加に向けて努力を進めていきたいということで今現在予定をしているとこ 206 

ろであります。 207 

以上です。 208 

委 員 長 ほかに質疑ありますか。 209 

（なしの声あり） 210 

委 員 長 それでは、報告済みといたします。 211 

 （１）大規模太陽光発電所設置運営事業の募集について 212 

委 員 長 次に、経済部より大規模太陽光発電所設置運営事業の募集について説明を求め 213 

ます。お願いします。 214 

鈴木副市長 募集要項に関する具体的なご説明をさせていただく前に、私のほうからこの目 215 

的と経緯、背景につきまして若干説明をさせていただきたいと思います。 216 

まず、今回のメガソーラー事業者の公募の目的は、１つは遊休地の利用、活用 217 

でございます。もう一つは、今新エネルギーが一つの産業の先端を走っている 218 
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わけですが、この事業者の誘致を契機としまして地元産業への波及効果を図り 219 

たいということでございます。それから、３つ目は新エネルギー、再生可能エ 220 

ネルギーの普及によって伴う市民の一方的な負担、これはどの土地でメガソー 221 

ラーができようが道民に平均して平等に負荷がかかってくるということでござ 222 

いまして、これを我が滝川市に誘致することによりまして一方的にただ市民が 223 

負担するだけではなくて、それを歳入の面で補完できるということを強く動機 224 

として考えたところであります。 225 

この経緯につきましては、メガソーラーにつきましてはここへきまして大変い 226 

ろんなところでニュースが出ておりますが、実は私こちらに赴任する前に既に 227 

２月に私の古巣の三井物産が網走市とメガソーラーの誘致で協定を結ぶという 228 

ニュースが出まして、実はこちらに赴任する前にもう三井物産のほうに飛び込 229 

みまして、私の行く滝川市でも機会があればぜひ考えてほしいというお話をい 230 

たしまして、その後実際に三井物産に８月いっぱいをかけて検討を具体的にし 231 

ていただきました。このときには、三井物産と組んで検討したところは北海電 232 

気工事さんということで網走市も手がけたところであります。 233 

ただ、残念ながら三井物産は持っている資金の背景からいきましても残念なが 234 

ら採算的に滝川市は合わないということで断念をいたしましたが、その際に三 235 

井物産のほうからいろいろ検討したけれども、合わない理由というのは雪が深 236 

いと、降雪の影響が非常に強く出るということで事業採算がどうしても低くな 237 

ると。そういうことはありますけれども、三井物産のほうから雪によって雪の 238 

影響を最小限化するために必要な設備投資が高くなるのですけれども、これを 239 

何とか低くする方法を考えることと、それから雪の影響を技術的に克服する方 240 

法をもっと勉強することで滝川市もできるのではないかと。あるいは市の事業 241 

としてやることによって、固定資産税とか土地の賃料といった一般の民間事業 242 

者にかかってくる負担がなくなるということで一定の収益を確保できる事業が 243 

できるのではないかと、こういうアドバイスをいただきまして、以後誘致と並 244 

行しまして市としてもやれるのではないかという視点から、この三井物産から 245 

示唆されたところをいろいろ私たち経済部の中で現実に検討してまいりました。 246 

伊藤組土建と、それから北海電工、北海電工さんは水口議長の紹介で伺いまし 247 

たところ、三井物産と二人三脚でやっているということがわかりまして、この 248 

両者から協力をいただいて、また改めて事業性の試算をするというようなこと 249 

もやってまいりました。また、最近では積雪期で成功した例として新潟県の企 250 

業局がやっている例がございます。こちらのほうの視察をいたしまして、非常 251 

に細かいデータを集めるというようなことをしてまいりました。 252 

一方、実は現在の売電価格の 42円というのが、これは平成 24年度中に経済産 253 

業省の設備認定をとって北海道電力の事業受け付けの完了印をとれば、来年度 254 

着工でありましても 42円が確定いたします。一方で、逆に年度がかわりますと 255 

この 42 円がもう一回見直しになって下がる可能性があるということがいろい 256 

ろ業界の中で言われるようになりまして、そうした背景を得ましてこの９月ぐ 257 

らいからまた改めて当市の出しているきょうの課題になっております滝の川の 258 

西５丁目、６丁目の用地に対する問い合わせがふえまして、実際に見に来てく 259 

ださって、この滝川市の候補地を第一候補にして検討したいというところが出 260 

てまいりました。そうしたことから、一方その時期的な問題として先ほどの 42 261 

円を確保するというのが現在の用地を探している事業者さんの最大の眼目でご 262 
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ざいます。現在経産省の設備認定に一、二カ月かかると、それから北海道電力 263 

の事業受け付け完了に約一、二カ月かかると言われておりまして、大体年内に 264 

用地を確定するというのが年度内の 42 円を確保するというタイミングでいき 265 

ますと今ぎりぎりのところになっているということもわかってまいりました。 266 

そういうことから、２ないし３社の応募が見込まれるということが想定されて 267 

おりますので、年度内の42円を確定していただけるタイミングということでこ 268 

の11月20日をもって、急ぎですけれども、公募に踏み切らせていただこうと、 269 

このような判断を経済部としていたしました。 270 

現在応募を前提として詳細の検討に入っているところがございまして、またあ 271 

す技術者を連れてくることになっておりますので、全くおたくでやるよと、こ 272 

う決めたということではないのですけれども、手を挙げて応募していただける 273 

ところの見込みがほぼわかっておりますので、何とかこの期間にこの誘致の事 274 

業の実現をしたいと思いまして皆様にお諮りをする次第でございます。よろし 275 

くお願いいたします。 276 

居林部次長 （別紙資料に基づき説明する。） 277 

諏佐副主幹 （別紙資料に基づき説明する。） 278 

委 員 長 説明が終わりました。 279 

         それでは、質疑ございますか。 280 

副委員長 １点だけちょっとお伺いをしておきたいのですけれども、そこに入ってこられ 281 

る企業の方から土地の賃貸料をいただくということなのですけれども、通常そ 282 

こに太陽光パネルをいっぱい設置して、構築物になるか、ちょっと固定資産に 283 

なるかはわからないのですけれども、そういった類いの市での税の取り扱いは 284 

どうなっているのかだけお聞きをしておきます。 285 

諏佐副主幹 一般的に 17年の償却期間を設定されるものというふうに言われておりまして、 286 

試算した結果では約 4,000万円、20年間で4,000万円ほどの税収があるものと 287 

いうふうに試算しております。 288 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 289 

小  野 １つお聞きします。国と道と滝川市で補助メニューがあるかどうか、それを確 290 

認いたします。 291 

諏佐副主幹 一般民間事業者、売電を目的とした補助メニューということでいいますと、道 292 

の企業誘致関係の補助メニューはあるのですけれども、非常に大規模なもので、 293 

10 億円以上の投資があるような場合については一部設備費の助成をされるよ 294 

うな制度がございます。今回のケースについては該当しないようなケースにな 295 

ります。 296 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 297 

坂  井 募集、事業概要のところで（３）、事業期間、事業用地の賃貸借契約期間は20 298 

年間とし、途中終了は認めないということがあるのですけれども、想定として 299 

その期間内にその企業が自主廃業もしくは破産法、会社更生法、民事再生法な 300 

どにより事業を行うことができなくなる、そうなった場合の想定というのはさ 301 

れているのかどうかをお伺いいたします。 302 

諏佐副主幹 想定し切れるものでもないのですけれども、そういった意味からも 20年間継続 303 

して事業をしていただけるような経営体質といったところを審査基準のほうで 304 

判断させていただければというふうに思っております。 305 

坂  井 なかなかそういうふうに万全を期しても20年の間、その会社が存続するかどう 306 



 

６ 

 

かというのはわからない部分というのは多々あると思いますし、過去にもそう 307 

いうふうに大丈夫であろうといった企業が潰れてきた例もあります。そういっ 308 

たところから私が考えるのは、別法人をこのメガソーラー太陽光発電所の事業 309 

に関して立ち上げることを条件にというような文言を入れるということも一つ 310 

ではないかと思うのですが、いかがでしょうか。 311 

居林部次長 新たな法人を立ち上げるということによる比較、我々もしてございませんので、 312 

どういう優位性が働くのかというのがちょっとなかなか想像できないのですけ 313 

れども、既存の会社の現在の経営状況ですとか、そういったものを審査の段階 314 

できちっと把握することが今できる最善かなと思っています。ただ、今度協定 315 

書の段階で、こういう時代ですから仮に何が、坂井委員さんおっしゃったよう 316 

に何があるかわからないということも懸念しますけれども、そこは協定書の段 317 

階でこういった場合についてはどういう対処をするとかということを少し細か 318 

く考えてみたいとは思います。 319 

         以上です。 320 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 321 

窪 之 内 １点目は、きょう以前に町内会長への事前趣旨説明ということが行われている 322 

というふうになっているのですけれども、町内会の範囲、呼んだ会長の範囲と 323 

事前の趣旨説明については行ったということなのですが、それは一定の影響が 324 

出るという判断で行ったのか。工事とか、あるいは風力発電のように低周波に 325 

よるそういった住民への影響というのは余りないというふうに思うのですけれ 326 

ども、ここにメガソーラーができることによって住民への負の影響みたいなの 327 

は何か考えられるのかどうかを１点お伺いいたします。 328 

それと、先ほど副委員長の質疑で12年間で4,000万円の税収ということだったの 329 

ですが、仮にこのほかに賃料が入るということが滝川市にとってはプラス、た 330 

だ遊休地で置いておくだけではプラスなのかなというふうには思うのですが、 331 

ほかにここのメガソーラーができることによって市のプラスとなると考えられ 332 

るようなことが何かあればお伺いしたいという点と、候補地なのですが、滝川 333 

市にとってはあそこの場所が一番ということなのか。もっと考えられる場所は 334 

あって、今応募しようと思っている人たちに対応できるような場所も何かある 335 

のかなと。例えば駅裏はちょっと場所が狭いけれども、できるのかなというよ 336 

うな気もするのですが、その辺のメガソーラーを誘致する上で適切な場所とい 337 

うのは、このほかに滝川市としては考えられるところがあるのかどうかお伺い 338 

いたします。 339 

居林部次長 １点目の、住民へのマイナスの影響というお話ですが、先週町内会長さんにお 340 

話ししたのは、実はあそこの町内にかんがい溝があるのですけれども、町内会 341 

は実はあの地域ぐるりと同じ一つの町内でした。ですから、お一人の方しかお 342 

話はしてございませんけれども、工事のときの影響ですとか、そういったもの 343 

についてはどうなのだというようなお話もございましたので、当然事業者の方 344 

が決まれば町内の皆さんに工事の段階で車がこう走りますとか、そういったご 345 

説明はしたいというふうに考えていますというようなお話をしました。一般的 346 

にメガソーラーがあると反射の光がどうだとかという話はあります。ただ、現 347 

実的に私どもも新潟とか行って見ていますけれども、それほど大きな反射とい 348 

うのはないような感じです。特に最近そういった技術も進んでいるかのように 349 

も聞いています。逆にプラスの面であれば発電所ですので、そのエリアという 350 



 

７ 

 

のは変電所と同じような感じで、大きなフェンスではないですけれども、きち 351 

っと囲いがされて防犯上の外灯がつきます。そういった意味では、地域が少し 352 

防犯的には明るくなるのかなということも考えております。低周波の話がござ 353 

いましたが、そういったものは一切ないということです。 354 

それと、4,000 万円の税収ということで、これは固定資産税の償却資産なので 355 

すけれども、そのほかに委員さんおっしゃっていました当然賃料が入ること、 356 

そして市のプラスになるというよりも大きな話ですけれども、地球温暖化防止 357 

に寄与するという点もあるかなと今ふと思いつきましたけれども、環境教育で 358 

すとか、そういったものにもできたら寄与してほしいというふうに考えてござ 359 

いますので、そういった面で再生エネルギー全体を考えてもらえるいいきっか 360 

けではないかというふうにも思っています。 361 

それと、市の候補地としてここが一番適当なのかというお話でしたが、確かに 362 

市の遊休地はいろいろございまして、大きなある程度の面積というか、ヘクタ 363 

ール単位以上の面積がなければならないとか、あるいは土地開発公社で持って 364 

いる遊休地というのがまたありまして、そうなりますとご承知のとおり市が一 365 

度買い取りをするですとか、そういったものをしませんとなかなか他の用途に 366 

は使えません。ですから、私どもが考えたのは変電所の場所からも近いという 367 

ような相手側にとっても有利な条件ということも考えた上で、あそこの土地が 368 

一番適当ではないかと。ただ、これでメガソーラーの誘致をやめるわけではな 369 

くて、滝川市の直営も含めて再生可能エネルギー全体の中で継続して経済部と 370 

してはこの事業について追っていきたいというふうに考えてございます。 371 

委 員 長 ほかにございますか。 372 

（何事か言う声あり） 373 

委 員 長 どんな点ですか。 374 

木下委員外議員 何件ぐらい今のところ想定されているか聞きたいのです。 375 

委 員 長 委員外議員の発言を許可してよろしいですか。 376 

（異議なしの声あり） 377 

委 員 長 それでは、質疑を２分でお願いします。 378 

木下委員外議員 今のところ想定されている応募の企業ですか、それは経済部としては何件ぐら 379 

い予想を立てているかお聞きします。 380 

以上です。 381 

鈴木副市長 お答えいたします。現時点で予想をしているのは最大で３件です。少ないと１ 382 

件ということです。今まで問い合わせは実は16件ございました。現地視察が４ 383 

件ありました。今現在で先ほど申し上げましたように今年度中の42円というこ 384 

とで用地設定を急いでいるところということで、９月以降で来たところの中か 385 

ら見ますと１件ないし３件というところであると思います。 386 

委 員 長 ほかに質疑ございますか。 387 

窪 之 内 先ほど公的にやると、市がやるという、直営でやるということも含めて今後考 388 

えていくという話をされたのですけれども、その場合も42円の売電ということ 389 

になると年内に結論を出さなければならないということになると思うのですが、 390 

そういうことでまた考えていくという方向があるということなのでしょうか。 391 

居林部次長 再生可能エネルギーに関しては、今は太陽光が非常に全国的にも先行している 392 

ということです。そして、毎年毎年一応価格について計算を審議会でして、そ 393 

して大臣が最終的には決めるのですけれども、おおむね３年は固定をしたいと 394 



 

８ 

 

いう考え方が実は根底にはあります。ですから、25年度変わるかどうかという 395 

のは実はいろいろ関係者にも聞くのですけれども、どちらの答えも出てこない 396 

のです。はっきりしないと。そして、私どももこの42円、24年度中に直営をば 397 

たばたとやるという気はないです。ですから、25年度、26年度と再生可能エネ 398 

ルギーがある程度全国的にも広がっていくと多分価格が下がっていくだろうと。 399 

そうしたら、そのときはほかのエネルギーについても勉強をしておりますので、 400 

ほかのエネルギーにもいろいろチャレンジをしていきたいというふうに考えて 401 

ございます。 402 

委 員 長 それでは、（１）は報告済みといたします。ご苦労様でした。 403 

 ２．その他について 404 

委 員 長 続きまして、その他について事務局から何かございますか。 405 

（なしの声あり） 406 

委 員 長 それでは、私のほうから、昨年もやったのですけれども、所管との意見交換会 407 

を来月にしたいと思っておりますが、皆さんよろしいでしょうか。 408 

（異議なしの声あり） 409 

委 員 長 それでは、日程等については正副委員長にご一任ください。 410 

 ３．次回委員会の日程について 411 

委 員 長 続きまして、次回委員会の日程についてですが、今月の30日10時より開催をい 412 

たします。この後案内はしませんので、ご参集よろしくお願いします。 413 

 以上をもちまして第18回の経済建設常任委員会を閉会いたします。 414 

閉  会 １４：２３ 415 

 416 


